

# Los medidores de bañadores



*Durante los años 20 del pasado siglo en España,  
el medidor de bañadores controlaba a las mujeres en las playas.*

El hombre de la fotografía se llamaba Bill Norton, conocido también como el policía de la playa, y su misión no era otra que la de medir con una cinta métrica la distancia entre la rodilla y los bañadores de todas las mujeres que allí se encontraban.

Era un 30 de junio de 1922 y había que hacer cumplir la ley que prohibía enseñar más de 15 cm. de muslo contando desde la rodilla a riesgo de sufrir una fuerte multa.

[franciscojaviertostado.com](http://franciscojaviertostado.com)

\*\*\*

## **Trabajo en casa - Comprensión y expresión escrita**

Apoyándote en la fotografía y el artículo sacados del blog de de Francisco Javier Tostado, precisa qué tipo de prohibiciones pesaban en las mujeres en España en aquellos años.